

de toutes les applications de l'électricité contribuant à l'ornementation, au confort, à l'hygiène et à la sécurité des habitations.

L'Exposition de "l'électricité à la maison" sera ouverte le 1er juin 1899 dans les locaux du nouvel hôtel des téléphones, rue de la Paille, à Bruxelles.

Le fromage n'a pas grand avenir dans les possessions anglaises d'Asie.

La consommation du fromage est interdite aux Indous par leur religion et les Musulmans ne mangent que des fromages du pays, aussi à Calcutta, l'importation ne se fait que pour l'usage des Européens. En 1897-98, elle a été de \$68,401.50 dont \$2,390.40 seulement pour les fromages français. Le droit d'entrée est de 5 p. c.

Le prix du caoutchouc brut a avancé depuis un certain temps. Une autre avance de 5c par livre a été déclarée la semaine dernière.

La première qualité de caoutchouc du Para vaut aujourd'hui \$1.05 la livre à New-York, ce qui est le prix le plus élevé atteint par le caoutchouc depuis vingt ans.

Il était question récemment d'ériger une crêmerie à Melbourne P. Q.

Le projet est en bonne voie de succès, le conseil du Village ayant accordé une exemption de taxes pendant dix ans.

Un américain qui pourrait vraisemblablement tirer un parti plus honnête de ses talents, est arrivé à fabriquer une imitation de noix muscades qu'il cherche à écouler à Toronto, où la police le recherche.

Ces noix muscades sont tout simplement en bois et peuvent se fabriquer à raison de \$1. le baril et se détailler à quelques cents de la douzaine. Elles sont coupées à la machine et après avoir été, comprimées au moyen d'une presse spéciale à la dimension requise, elles sont plongées dans une solution aromatique de muscade puis passées dans des moules en acier qui leur donnent l'apparence du produit réel, au point que le public s'y trompe facilement.

Le plus grand appareil photographique du monde a été construit aux Etats-Unis à l'occasion d'une grosse affaire de testament; et depuis, elle a été plus d'une fois d'une utilité réelle à la justice pour ses investigations.

Le testament, qui fut démontré falsifié, était écrit au crayon, et la fraude avait été si habilement opérée que l'examen le plus minutieux n'en laissait rien apercevoir. Et cependant, on avait des motifs de persévérer à croire la pièce falsifiée.

Les grands agrandissements que purent donner les photographes de la contrée ne furent d'aucun service.

On résolut en conséquence de construire un appareil géant.

Il est composé de deux chambres. La partie télescopique a vingt-cinq pieds et est en communication avec la chambre noire, où se trouve la plaque photographique. La lentille employée est faite de six verres réunis en un seul. Bien qu'ayant seulement 2 pouces, elle ne put être construite avant deux mois et coûta plus de \$200.

A l'aide de cet appareil, on obtient une reproduction parfaite de l'écriture du testament, agrandie 3600 fois. Puis on se servit de la lumière électrique, qui montra de légères effaçures dans le papier.